## Dimanche 24 mai 2020 - 7° dimanche de Pâques

Actes 1, 12-14; Ps 26; 1 Pierre 4, 13-16; St Jean: 17, 1a-17b.

## Jésus prie pour nous... à cœur ouvert!

Après avoir terminé son discours d'adieux, Jésus intercède dans une prière qui récapitule sa vie, son ministère.

« Jésus leva les yeux au ciel et pria ainsi... » Par ce geste, il marque une rupture entre la parole adressée à ses disciples et celle qu'il fait monter vers Dieu son Père. Quand on entre en prière, il est bon de commencer par une rupture. Nous remarquons que Jésus ne s'adresse jamais à Dieu qu'en l'appelant Père. Quel merveilleux dialogue entre Jésus et son Père. Ce tutoiement filial, Jésus tout centré sur son Père.

« L'heure est venue », celle de la révélation. « Glorifie ton Fils, afin que le fils te glorifie ». Ce verbe « glorifier » revient quatre fois. Ce mot hébreu « Kadôd » signifie « ce qui a du poids », ce poids réel d'un être qui définit son importance. Ce que Jésus demande à Dieu, son Père, c'est que cette gloire divine se manifeste à l'heure de sa mort.

La vie que Jésus veut donner, c'est la sienne! La vie divine, celle que Jésus reçoit du Père. Le verbe « donner » revient dix fois. Oui, la mission de Jésus, c'est de faire partager à l'humanité tout ce qu'il a reçu du Père. Donner, se donner, voilà les attitudes essentielles de l'Amour.

La vie éternelle, c'est Dieu. « St Jean : 17 » : expression parfaite de l'amour !

Jésus, pour définir la vie éternelle, utilise un mot qu'il faut comprendre dans toute sa profondeur : « La vie éternelle, c'est de te connaître Toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ ». On ne connaît vraiment quelqu'un que lorsqu'on ne fait plus qu'un avec lui... Connaître, c'est communier, c'est être en parfaite commune-union... Connaître, c'est tout donner et tout recevoir d'un autre. Toute la mission de Jésus a été de donner la vraie connaissance de Dieu.

« J'ai fait connaître ton nom aux hommes ». Le « Nom » dans la tradition biblique n'est pas autre chose que Dieu lui-même. Jésus a révélé le Père par le témoignage de sa Parole et de son action auprès des hommes, pécheurs, malades, pauvres, etc. En accueillant ce message efficace, les disciples ont reconnu l'origine : « Ils ont cru que c'était Toi qui m'avais envoyé ». À ce moment dramatique, le Christ veut partager à ses disciples la joie de la mission achevée. Sa prière est une action de grâce. Elle toute entière « eucharistie ». Nous devons nous souvenir que la plus belle prière est l'action de grâces. Nos « mercis » s'enracinent dans une conscience renouvelée et

émerveillée du don de Dieu. Tout est don. Redécouvrons le sens de la gratuité et de la gratitude.

Jésus prie pour nous, pour les disciples de tous les temps. Il veut les protéger du « Mauvais », il sait combien leur tâche est risquée dans le monde. « Garde-les, ceux que tu m'as donnés! » Leur fidélité sera sans cesse mise à l'épreuve. Il se soucie particulièrement de leur unité. « Qu'ils soient un! ». Ce soir-là, le Seigneur a prié pour moi, pour nous.

**P**ersévérer dans la prière ne fait pas changer Dieu, mais nous transforme pour recevoir son Esprit. « *C'est drôle comme mes idées changent quand je les prie* » disait Emmanuel Mounier!

La prière pour les autres est une des plus belles expressions d'amour fraternel. Jésus a porté, devant Dieu, dans sa prière ceux qui lui ont été donnés. Jésus prie, à cœur ouvert, devant le Père et ses disciples, j'y vois là une véritable

« école de prière ».

Maurice B.